

(報道発表資料)

2024年9月27日

西日本電信電話株式会社 徳島支店

10月の食品ロス削減月間 NTT西日本グループ一体での「フードドライブ」活動を実施 社員の家庭にあるインスタント食品やお米など563点を「フードバンクとくしま」へ寄贈

西日本電信電話株式会社（以下、NTT西日本） 徳島支店（支店長：加藤 拓）は、食品ロス削減や貧困問題等の社会的課題解決に向けたSDGsの取り組みとして、グループ全体で取り組む「フードドライブ」を実施し、9月17日（火）にフードバンクとくしまへ寄贈しました。



【集まった食品】



【贈呈模様】

左：NTT西日本徳島支店 美保事業推進室長
右：フードバンクとくしま 清田理事長

1. 背景・目的

NTT西日本グループでは、従前より、各支店において、会社にある備蓄品を「フードバンク」をはじめとしたNPOなどへ寄贈しておりますが、社員が家庭にある食品などを持ち寄り、NPOなどへ寄贈する「フードドライブ」についても、社員またその家族の支援により活動を拡げております。

本活動は、10月16日「世界食料デー」、10月30日「食品ロス削減の日」など10月の食品ロス削減月間を含む7月～10月において、グループ一体となって「フードドライブ」などを実施するものです。

2. 実施概要

期 間	2024年9月17日(火) 10:00~10:20
寄贈先	認定特定非営利活動法人 フードバンクとくしま
寄贈品	インスタント食品、レトルト食品、缶詰、そうめんなど乾麺類 お菓子、缶ジュース、お米 など
贈呈式 出席者	認定特定非営利活動法人フードバンクとくしま 理事長 清田麻利子様 NTT 西日本 徳島支店 事業推進室 室長 美保考男

3. 寄贈先および社員コメント

「フードバンクとくしま」のコメント

- ・今年、物価高騰に伴い物品が集まりにくくなっています。特にお米の価格が高く、8月中旬には、お米を含め物品の在庫が枯渇するおそれがあり、そのことが新聞報道されたことにより、その後、大勢の方に物品を寄贈してもらいました。現在は通常の状態になっています。多くの企業・団体や個人などに活動に理解していただいております。

社員のコメント

- ・フードライブ活動には、毎回参加しています。今回は夏のお中元でいただき、自宅に使わない物を持ってきました。食べ物に困っている方々に役立てていただければうれしいです。次回、年末の「年越し支援」にも参加したいと考えています。

4. 今後の展開について

NTT 西日本グループでは、本期間以外にも、各エリアにおいて「フードライブ」などをはじめとした社会貢献活動を実施するとともに、各支店で、持続的かつ効果的な支援を実施できるよう取り組んでまいります。

※ ニュースリリースに記載している情報は、発表日時点のものです。現時点では、発表日時点での情報と異なる場合がありますので、あらかじめご了承くださいとともに、ご注意をお願いいたします。